



**EN  
BREF**

**NEUCHÂTEL**

## Les ciné-conférences de la Lanterne magique

«L'extraterrestre et les animaux»: ça vous titille de découvrir une créature venant de l'espace qui a pour mission d'enquêter sur la Terre et ses habitants? Précipitez-vous (dès 6 ans!) au cinéma Rex de Neuchâtel ce dimanche à 10h30 pour assister à cette première «ciné-conférence» (prix unique 13 francs). La Lanterne magique, Passion cinéma et Cinepel ont imaginé ce nouveau rendez-vous bimensuel qui s'adresse aux familles et d'autres fois aux cinéphiles. Le concept? Un ou une ciné-conférencière explore un thème spécifique au cinéma par le biais d'extraits de films. Dimanche, la visiteuse extraterrestre va aller de surprise en surprise et en apprendre beaucoup sur la manière de filmer les animaux. Elle découvrira aussi combien le cinéma peut inspirer le respect de la nature et des êtres extraordinaires qui la peuplent. Et par le biais de séquences en forme de quiz, cette conférence permettra aussi de faire la différence entre documentaire et fiction, vrais et faux animaux (numériques). Un brunch en compagnie du conférencier est proposé à l'issue de la présentation. Plus d'infos sur [www.lanterne-magique.org](http://www.lanterne-magique.org). **SWI**